

Fecha: 14-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Pese a daños por las marejadas comerciantes de Algarrobo están listos para las vacaciones

Pág. : 4

Cm2: 436,9

VPE: \$ 399.352

Tiraje:

Lectoría:

5.200

15.600

Favorabilidad:

No Definida

# Pese a daños por las marejadas comerciantes de Algarrobo están listos para las vacaciones

DIARIO EL LÍDER

A días del receso de invierno, en las galerías afectadas por los daños del mar en la costanera celebraron el inicio de las obras de reparación del tradicional paseo turístico.

Juan Olivares Meza  
cronica@lidersanantonio.cl

**E**n Algarrobo las marejadas rugieron feroces el 29 de diciembre pasado, cuando el oleaje golpeó con furia la costanera, desfigurando el paisaje y truncando el pulso turístico de una comuna que vive de cara al océano. Hoy, seis meses después, justo cuando se aproxima el receso escolar de invierno, en las galerías afectadas por la destrucción del paseo celebran las obras que les permitirán trabajar sin problemas.

Esta semana, con maquinaria en faena y banderas naranjas ondeando en las esquinas de la obra, comenzaron oficialmente las faenas de reposición del borde costero, gracias a una inversión gestionada por la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas. Casi 2.500 millones de pesos para levantar lo que las olas derribaron, y mejor aún, dar a los comerciantes un futuro con cimientos firmes como las milenarias rocas de la playa.

Daniela Quiroz, locataria desde hace 17 años en ferias artesanales y galerías de la avenida Carlos Alessandri, dijo sin eufemismos que los comerciantes "lo pasamos muy mal con el daño de las marejadas justo cuando empezaba la temporada. Nos unimos con fuerza, trabajamos junto al municipio y



UN PASILLO PROTEGERÁ A LOS LOCALES DE LAS MAREJADAS QUE HAN CAUSADO ESTRAGOS.

## 378

**familias de Algarrobo dependen de los locales instalados en las galerías comerciales junto a la playa principal.**

hoy podemos decir que estamos saliendo adelante. Esta obra no es solo cemento para arreglar la costanera, es la posibilidad de seguir viviendo de nuestro trabajo, de mirar el mar sin miedo y aportar al turismo como lo hemos hecho durante años".

### SEGURIDAD GARANTIZADA

Liliana Padilla Echeverría, presidenta de la Asociación de Emprendedores de Algarrobo, también lleva más de quince años como locataria en las ferias artesanales de Algarrobo y con la voz de la experiencia aclaró que "aunque hayamos tenido marejadas en estos días y algunos medios nacionales hayan alarmado con mala información sobre la situación de nuestra costanera, tenemos que decir que hoy estamos más preparados que nunca. Algarrobo tiene gastronomía, artesanía,



TRAS EL POPULAR VOLUMINOSO, UNA MÁQUINA EN PLENA FAENA.

naturaleza... ¡que nadie se quede con la idea de que estamos cerrados! Todo lo contrario, estamos más vivos que nunca, esperando que nos vengan a visitar".

Liliana no exagera. Aunque la obra contempla 300 días de trabajos, se logró, gracias a una gestión municipal que incluyó reuniones con autoridades nacionales, habilitar un pasillo de tránsito peatonal que permite a los visitantes llegar a las letras voluminosas de Algarrobo, ese punto fotográfico que es casi un ritual del visitante y transitar sin problemas hacia las galerías y ferias con seguridad garantizada.

Sobre el inicio de las vacaciones de invierno, Liliana dijo que esperan que los visitantes "no duden en

venir a Algarrobo. Si está lloviendo traigan los paraguas porque de todas maneras van a respirar aire libre, rico; vengan a pasarlo bien un rato porque acá tenemos restaurantes y al fondo está la piedra el jote están los pingüinos, hay playa, mar, campo, de todo para pasarlo muy bien y aquí vamos a tener un pasillo completamente seguro para que la gente pueda llegar sin ningún problema".

Desde el municipio, el alcalde Marco Antonio González explicó que para estas obras "logramos una solución estructural. Este muro definitivo no es solo una infraestructura turística; es una defensa para nuestros emprendedores, para más de 370 familias que viven de esta feria".